

Stadtekursion in Kaiserslautern

Die Klasse 8c hat am 18.12.2012 einen Einblick in die Historie Kaiserslauterns gewonnen, indem sie einen spannenden und informativen Ausflug an geschichtlich geprägten Orten in Kaiserslautern erlebt hat.

Die nette Frau Andrea Stephany begleitete uns und leitete die Veranstaltung. Vom Casimirsaal führte sie uns in die unterirdischen Gänge und zeigte uns von der Dachterrasse des Rathauses Kaiserslautern von oben. Von dort führte der Weg über die jüdische Mikwe bis hin zur Stiftskirche, wo das Event endete. Einige gingen jedoch noch mit ins Theodor-Zink-Museum. Somit endete ein gelungener Schultag.



Die Klasse 8c auf der Dachterrasse des Rathauses

Den Bericht schrieben Felix H. und Kamil S.